

BOUST

Aménagement d'un parking, place de l'Eau vive

La place de l'Eau vive à Boust a subi une cure de jouvence. La municipalité vient d'y faire exécuter des travaux d'aménagement. Les travaux engagés étaient nécessaires pour plusieurs raisons.

L'habitation qui existait à l'arrière de la place de l'Eau vive, propriété de la famille Schoumann a été reconstruite en plusieurs habitations individuelles. Il n'y avait pas d'accès bateau pour les propriétaires, de ce fait des bordures de trottoirs ont été abaissées et un parking de six emplacements a été créé laissant aussi un libre accès à un emplacement encore constructible.

Des travaux effectués par Eurovia

Avec cette nouvelle infrastructure, un nouveau sens de circulation sera adopté afin de faciliter et sécuriser les entrées et sorties de cette place qui donne accès sur la rue principale.

Pour la réalisation de ces travaux la commune a bénéficié du dernier



Un parking de six emplacements a été aménagé. Photo RL

dossier pour solder les fonds de concours que la CCCE subventionnait à 50 %. À partir de 2022, il n'y aura plus de fonds de concours, les aides annuelles seront fléchées, allouées en fonction des habitants et données directement aux communes pour être versées dans le

budget de fonctionnement, l'excédent sera transféré en investissement.

Les travaux ont été exécutés par l'entreprise Eurovia pour un coût de 45 326,50 € HT subventionné à 50 %, la charge communale est de 22 663,25 € HT.